



Mit der Kunst aufbrechen

Schülerinnen und Schüler aus verschiedenen Schulen begegnen sich

bei der Open- Air-Ausstellung

Aufbrechen - Ausbrechen - auf Reisen gehen - Hindernisse überwinden - Strukturen verändern - Neues kennenlernen...es gab viele Ideen, wie, wohin, womit sie aufbrechen wollten. ,Sie' das sind die Schülerinnen und Schüler der Kirnbachschule, der Pestalozzischule, der Gemeinschaftsschule an der Geschwister-Scholl-Schule und dem Kunstprofil am Gymnasium der Geschwister-Scholl-Schule.

**5. Juli bis
Mitte August
2021**

rund um die Uhr

vor dem
Alten Güterbahnhof
Quartiersplatz
Tübingen

bitte Papier und Stifte mitbringen

wir sind aufgebrochen, haben uns auf den Weg gemacht, wollten Neues kennenlernen und anderen Menschen begegnen, mit Hilfe der Kunst auf die Suche gehen, künstlerische Antworten finden, in den Dialog treten.

Wir, das sind Schülerinnen und Schüler aus vier Schulen in Tübingen - der Kirnbachschule - dem Gymnasium der Geschwister Scholl Schule - der Pestalozzi-Schule und der Gemeinschaftsschule der GSS.

In unserer Outdoor-Ausstellung „...aufbrechen“ vor dem Alten Güterbahnhof könnt ihr unseren Weg mitgehen, unser Staunen teilen und selbst aktiv werden.

Bringt Papier und Stifte mit, denn wir freuen uns auf eure Beiträge.

Unsere Ausstellung wird vom 5. Juli bis Mitte August vor dem Alten Güterbahnhof Eisenbahnstraße 21 zu sehen sein.

Kontakt: h.gaiser@kirnbachschule-tuebingen.de
amueller@gss-tuebingen.de
blumenthal@gss-tuebingen.de



Mit freundlicher Unterstützung durch das Landratsamt Tübingen

